

ERA BUSCADO POR VENEZUELA Y CHILE

Detienen en Colombia a Larry Changa, cofundador del Tren de Aragua

Tras una investigación se determinó que Larry Álvarez Núñez alias "Larry Changa" lideraba una banda que está acusada de ser autores de dos secuestros que, en menos de un año, afectó a un comerciante de la localidad de Pichidangui.



CEBIDA
Policías colombianos custodian a Larry Changa requerido por terrorismo, tráfico de armas y municiones, extorsión agravada, secuestro, entre otros.

Equipo El Día / Región de Coquimbo



El presidente de Colombia, Gustavo Petro, confirmó ayer lunes la captura de alias 'Larry Changa', uno de los principales cabecillas y cofundadores de la banda criminal Tren de Aragua, en el departamento colombiano del Quindío.

"Buscado por Venezuela y Chile con orden de captura en 196 países por la Interpol. Así cayó Larry Changa,

uno de los tres fundadores del 'Tren de Aragua' en Colombia capturado por la Policía Nacional", confirmó el mandatario en su cuenta de X.

Petro acompañó la información de un video en el que se muestra algunos de los delitos que se le atribuyen a "Larry Changa", especialmente en Chile, donde vivió antes de viajar a Colombia.

"La Policía sigue propinando golpes importantes para desarticular el 'Tren de Aragua': en zona rural de Circasia,

(departamento de) Quindío, fue capturado uno de sus máximos cabecillas, alias 'Larry Changa', requerido por 196 países. En Venezuela y Chile lo buscaban por terrorismo, tráfico de armas y municiones, extorsión agravada, secuestro, entre otros", confirmó el Ministerio de Defensa en su cuenta de X.

El detenido "habría llegado a Colombia en el 2022, obteniendo documentos falsos. Se encargaba de la estrategia criminal para la expansión territorial del 'Tren de Aragua' en territorio colombiano", agregó la cartera de Defensa.

SECUESTRO EN PICHIDANGUI

Tras una investigación se determinó que Larry Álvarez Núñez alias "Larry Changa" lideraba una banda que está acusada de ser autores de dos secuestros que, en menos de un año, afectó a un comerciante de la misma nacionalidad en la localidad de Pichidangui.

El primero ocurrió en marzo, cuando el comerciante fue capturado junto a su hermano. Por el rescate, su familia pagó \$70 millones, sin embargo, no hubo denuncia del hecho debido al temor de que los delincuentes tomaran represalias. Sin embargo, el 25 de septiembre de 2023, la víctima nuevamente fue secuestrada por los mismos sujetos, permaneciendo en cautiverio por 13 días.

La víctima fue liberada a las 17:30 horas del 8 de octubre de 2023, en la comuna de Quillota, tras recibir los plagiadores, el pago de \$31.000.000, por su rescate. En el mes de noviembre en tanto, los sujetos autores del hecho fueron detenidos y formalizados por delitos de asociación ilícita y secuestro agravado. En aquella oportunidad, cabe recordar que se hicieron diligencias en las regiones de Coquimbo, Biobío, Metropolitana, Valparaíso y Ñuble para concretar las detenciones.

Además, se determinó que quien lideraba telefónicamente a la banda era "El Viejo", identificado como Larry Álvarez Núñez, alias "Larry Changa".

EXTRACTO